



TCOL. PEDRO HERGUEDAS MARTINEZ
Jefe del Mando Componente de Operaciones Especiales RCA y
Jefe de la Fuerza en Bangui (Rep. Centroafricana)

Bangui, a 25 de diciembre de 2.014

*Estimado Sr Francisco Rodríguez Palau,
Pte. de la Asociación Nacional de Monto Dique de Alameda*

Acabamos de recibir su atenta carta en la que acompaña unos preciosos dibujos de los escolares del Colegio Carmen Sallés de Santa Fé (Granada), población, que desde los tiempos de los Reyes Católicos, se siente ligada por unos fraternales brazos a la milicia.

Componemos el contingente español en la Rep. Centroafricana 103 miembros del Ejército de Tierra y la Guardia Civil, tratando de cumplir nuestros cometidos y misiones que se nos asignan y, siempre, con el orgullo de portar la Bandera de España allá donde estemos.

Nos encontramos en un país sumido en luchas étnicas que nos les permite desarrollarse, a varios miles de kilómetros de nuestras hogares, pero con el sentimiento de recibir el aliento y el apoyo de gente como ustedes, que, sin conocernos personalmente, piensan que nuestro trabajo al final, de un modo u otro, repercute y mejora el bienestar allí en su casa, en nuestra casa.

Sólo me queda comentarle que con los dibujos de los niños hemos decorado nuestra sala principal de ocio, que se encuentra permanentemente abierta y por la que circula todos militares españoles y guardias civiles sin restricciones. He visto a alguno soltar una lágrima al leer los mensajes de felicidad de los escolares.

Le adjunto una foto en la que se ven a varios de nosotros en dicha sala.

Le quedo enormemente agradecido por el detalle. Así se lo haré saber por otra carta a la Madre María Francisca.

Reciba un afectuoso y cordial saludo

Pedro Herguedas